

Festejo de altura

Con un pastel celebraron a la Línea 2 del Cablebús.

- Ayer se cumplieron dos años del inicio de operación de la Línea 2 de Cablebús, en Iztapalapa.
- En ese lapso, se han realizado 51 millones 272 mil 364 viajes.
- El domingo 6 de agosto concluyó satisfactoriamente la segunda revisión anual.
- El lunes reanudó el servicio luego de los trabajos de mantenimiento.
- El festejo se realizó cerca de las góndolas.
- Asistió Martín López Delgado, director del Servicio de Transportes Eléctricos.

